

つばさ



佐野市立吉水小学校
第6学年だより1月号
令和5年2月1日

2月は逃げる！追いつき追い越せ！私たち

「1月は行く」、「2月は逃げる」、「3月は去る」という言葉遊びがあります。1月はあっという間に感じましたが、2月は日が少なく、さらに早く過ぎていくことでしょう。

さて、学習も終盤に入り、卒業式の練習も始まります。最後まで気を抜かず、頑張りきりたいと思います。充実した2月を過ごすことができるよう、逃げる2月に追いつき、追い越せるように頑張りましょう。

2月の主な学習予定

国語：今、私は、ぼくは
社会：新しい日本、平和な日本
算数：復習
理科：発電と電気の利用
音楽：卒業の歌
図工：作品バッグ
家庭：復習
体育：ボール運動（ゴール型）
道徳：消えた本 等
外国語：Unit8「My Future, My Dream」



※ 予定ですので、変更することもあります。
ご承知おきください。

ぐんぐんコーナー

(1) 「まとめへと・・・」

小学校で学習する内容もそろそろ終わりに近づいてきました。

自主学習などにおいても、是非復習に取り組むようにお声掛けをよろしく申し上げます。計算ドリルや漢字スキルを使うのも効果的です。中学校0学期（準備期間）として、スムーズに中学校生活に入れるよう、小学校の復習をしっかり行っていきましょう。eライブラリを活用するのもおすすめです。

(2) ぐんぐんウィーク、検定について

小学校最後のまとめとして、漢字・計算検定を行います。それに向けてぐんぐんウィークを行いますので、ご家庭でのご協力をお願いいたします。

- ・ぐんぐんウィーク 2/13(月)～2/17(金)
- ・計算検定 2/20(月) 6年間で学習した内容
- ・漢字検定 2/21(火) 6年生で学習した漢字

お知らせとお願い

- ・引き続き、お子様の体調管理に努めていただき、毎朝、毎晩の検温をお願いします。
- ・中学校の0学期スタートです。学校のきまりを守ること、学習の復習をすることなど、当たり前のことを当たり前のようにできるようにすることも中学に向けた大事な準備です。お声掛け、見守りをよろしく申し上げます。
- ・提出物の締め切りを守っていただき、ありがとうございます。進学関係のものもありますので、引き続き締め切りを確認していただきますようお願いいたします。
- ・2月9日(木)の学習発表会では、6年生は「お家の方に今までの感謝の気持ちを伝えよう」というテーマで、子どもたちが一生懸命練習をしております。また、保護者会では卒業関係のことについてお知らせがあります。是非ご参加ください。

ポジティブコーナー

「今からでも遅くはない。」

テスト前、何かのイベント前など、
「もう明日になってしまった・・・」
という経験があるのではないのでしょうか。絶望に苛まれることもあるでしょう。

でも諦めるのはまだ早いです。最後まで努力できる人を育てていきたいです。

小学校生活もあとわずか。やり残したことがあるなあと感じているお子さんもいると思います。学習にしても運動にしても思い出づくりにしても・・・。

今からでも遅くはありません！！

※この学年だよりは、2月1日(水)より学校ホームページにも掲載されます。